

## **- Bourse doctorale de trois mois en Chine, à Hong Kong ou à Taïwan -**

Le CEFC décernera deux bourses pour doctorant·e·s d'une durée de 3 mois renouvelable une fois dans le cadre d'une recherche de terrain ou d'une rédaction de thèse en Chine, à Hong Kong ou à Taïwan (début du séjour de recherche : 1<sup>er</sup> juin 2023). Le montant de l'aide est de 1200 euros par mois ainsi qu'un billet d'avion aller-retour (dans la limite de 1000 euros).

A l'issue des trois premiers mois, les bourses pourront être renouvelées pour trois mois supplémentaires, après présentation des activités par les bénéficiaires et validation par le comité scientifique.

### **Éligibilité**

- Doctorant·e·s ressortissant·e·s d'un pays membre de l'Union européenne (UE) ou doctorant·e·s hors UE inscrit·e·s dans une formation doctorale d'une université française dans un domaine des sciences humaines et sociales.
- Obligation de résider en Chine, à Hong Kong ou à Taïwan pendant la durée de leur rattachement au CEFC.
- Soumettre un projet de recherche qui s'insère dans la mission scientifique du CEFC qui consiste à étudier les mutations politiques, économiques, sociales et culturelles de la Chine populaire, de Taïwan, de Hong Kong et de Macao.

En contrepartie de ce financement, les bénéficiaires de cette aide s'engagent :

- A remettre au CEFC un rapport sur leurs travaux destiné notamment au rapport annuel d'activité du centre.
- A présenter leurs activités de recherche devant le comité scientifique à l'issue des trois premiers mois.

### **Dossier de candidature**

Le dossier comportera :

- Un projet de recherche (5 pages maximum bibliographie non incluse, police Times New Roman 12, interligne 1,5)
- Un CV détaillé
- Une lettre de motivation

La sélection se fera sur les critères suivants, qui devront apparaître clairement dans le projet de recherche :

- Objectifs de la recherche
- Méthodologie/Sources/Terrains
- Calendrier prévisionnel
- Qualités rédactionnelles en français ou en anglais

Les candidat·e·s s'engagent à effectuer eux-mêmes les démarches nécessaires pour se procurer un visa, le CEFC et son antenne à Taipei ne pouvant fournir aux candidat·e·s des visas. L'impossibilité de se rendre sur le terrain entraînera une annulation de la bourse doctorale.

Les candidat·e·s doivent envoyer les documents demandés dans un seul PDF par courriel à Pierre Miège ([pierre.miege@cefc.com.hk](mailto:pierre.miege@cefc.com.hk)) et Henry Wu ([hwu@cefc.com.hk](mailto:hwu@cefc.com.hk)), avec pour sujet de message : « BOURSE DOCTORALE 2023 ».

Date limite de candidature : 21 avril 2023

Pour toute information, veuillez contacter le directeur du CEFC, Pierre Miège ([pierre.miege@cefc.com.hk](mailto:pierre.miege@cefc.com.hk)).

## **- Three months China, Hong Kong or Taiwan PhD Scholarships 2023 -**

The CEFC will award two scholarships for doctoral students, for a period of 3 months renewable once, for field research or thesis writing in China, Hong Kong or Taiwan (beginning of the research stay: June 2023). The scholarship comprises a monthly stipend of 1200 Euros, and a roundtrip airplane ticket (1000 euros maximum).

At the end of the first three months, the scholarships may be renewed for three additional months, after presentation of the activities by the beneficiaries and validation by the scientific committee.

### **Eligibility**

- Doctoral students who are nationals of a member state of the European Union (EU) or doctoral students from outside the EU enrolled in doctoral training at a French university in a field of social sciences and humanities.
- Obligation to reside in China, Hong Kong or Taiwan for the duration of their attachment to the CEFC.
- Submit a research project that fits into the CEFC's scientific mission, which consists of studying the political, economic, social and cultural changes in the People's Republic of China, Taiwan, Hong Kong and Macau.

In return for this funding, the beneficiaries of this aid undertake:

- To submit a written report on their work to the CEFC, intended in particular for the Centre's annual activity report.
- To present their research activities to the scientific committee at the end of the first three months.

### **Application Requirement**

The application should include:

- A research project (5 pages maximum, bibliography not included, Times New Roman font 12, line spacing 1.5)
- A detailed CV
- A cover letter

The selection will be based on the following criteria, which must appear clearly in the research project:

- Research objectives
- Methodology/Sources/Fieldwork
- Provisional timetable
- Writing skills in French or English

Applicants shall obtain their visa on their own, the CEFC and the Taipei branch cannot be responsible for applicants' visa. The impossibility of going to the fieldwork will result in the cancellation of the scholarship.

Applicants must send the requested items in a single PDF file by email to Pierre Miège ([pierre.miege@cefc.com.hk](mailto:pierre.miege@cefc.com.hk)) and Henry Wu ([hwu@cefc.com.hk](mailto:hwu@cefc.com.hk)). The subject of the email should be "PHD SCHOLARSHIP 2023".

Deadline for applications: 21 April 2023.

For more information, please contact CEFC director, Pierre Miège ([pierre.miege@cefc.com.hk](mailto:pierre.miege@cefc.com.hk)).